

ESTE MARTES EN LA ALTURA DE EL ALTO

La Roja pierde a Alexander Aravena para visitar a Bolivia

CARLOS RIVERA V. / La Serena

Una de las características del proceso de Ricardo Gareca al mando de la selección es perder jugadores importantes. Así como ocurrió con Charles Aránguiz, Pablo Díaz y Luciano Cabral, en la previa al duelo con Argentina, ahora no podrá disponer del atacante Alexander Aravena sufrió una lesión muscular y será baja para el enfrentamiento ante Bolivia en el Estadio Municipal El Alto por la fecha 16 de las Clasificatorias al Mundial 2026.

El jugador de Gremio tuvo complicaciones físicas durante el entrenamiento a primera hora de ayer.

"El Cuerpo Médico de la Selección Chilena informa que el seleccionado nacional Alexander Aravena ha sido liberado de la presente convocatoria. El jugador presenta una patología

El delantero de Gremio se une a la lista de bajas de la selección chilena por lesión muscular. El equipo de Ricardo Gareca también sufre las ausencias de Vidal y Maripán.

músculo-esquelética cuyos plazos de recuperación superan los tiempos de la presente fecha FIFA", anunciaron desde Quilín.

Esta baja se suma a las de Arturo Vidal, quien ya abandonó la concentración de La Roja, y de Guillermo Maripán por acumulación de tarjetas amarillas.

El partido ante Bolivia en el Estadio Municipal El Alto está pactado para este martes 10 de junio a las 16:00



SELECCIÓN CHILENA

El seleccionado nacional Alexander Aravena presenta una patología músculo-esquelética por lo que no viajará al duelo ante Bolivia de este martes.

horas de nuestro país.

El combinado altiplánico, en tanto, luego de caer ante Venezuela por la fecha 15 de las Eliminatorias al Mundial 2026, denunció que ha sido obligada a permanecer en suelo llanero por las autoridades aeroportuarias del país que no autorizaban el despegue del avión chárter.

"No sabemos, estamos volviendo al hotel", reportó uno de los periodistas que viajó y cubrió el partido en Maturín, según detalla La Razón.

La negativa de autorización perjudica notablemente la planificación y logística del combinado boliviano, que tenía programado arribar a La Paz durante la madrugada de este sábado.

Lo anterior, debido a que La Verde y la Vinotinto tienen una lucha directa por el séptimo puesto de repechaje en las Eliminatorias al Mundial de Norteamérica 2026.

Finalmente, el plantel abandonó territorio venezolano cerca del mediodía del sábado.